



EL ESCUDO DE GRANOLLERS

SE PUBLICA LOS DOMINGOS

Suscripción pago adelantado 2 reales al mes.
Número suelto 10 céntimos.

REDACCION Y ADMINISTRACION: Calle de Corró, 19.

Anuncios y comunicados á precios convencionales.

No se devuelven los originales.

POR UNA SOLA VEZ, Y BASTA

NO QUEREMOS ENSUCIARNOS

El Heraldo de las Afueras quiere contender con nosotros y le despreciamos.

No espere le contestemos.

No somos de su calaña. Los que le azuzan son de Granollers. Que nos den la cara estos caballeros. Para contender con gente que no sabemos si son presidiarios no hemos venido al estadio de lo prensa.

Basta.

HORROROSO ATENTADO

Lo es el que acaba de llevarse á cabo en el Gran Teatro del Liceo de Barcelona el martes de esta semana por la noche.

La pluma se resiste reseñar lo sucedido, pues no hay términos ni palabras bastante fuertes para tratar este acto bandalico como se merece.

¡Como está España! ¡Que suceda! ¡Que pasara!

Estas son las preguntas que todos nos hacemos al ver que una tras otra nos vienen encima catástrofes, como si hayamos de vernos envueltos en un horrendo caos.

Por una parte los sucesos de Melilla que tiempo há venimos sufriendo y nos tienen en constante zozobra, por tener los más fundados

temores de que muchos de nuestros hermanos mueren en el campo de batalla. Por otra, los continuos desastres de huelgas, motines, como en S. Sebastian, Montblanch y otros. Hoy una catástrofe en Santander que ha sembrado de cadáveres las calles, cual catástrofe no tiene precedente ni igual en los anales y fastos de sucesos y desgracias, sembrando el espanto y terror á cuantos lo han presenciado. Ultimamente para colmo de desdichas y hacer el cuadro más desgarrador una mano alevosa y criminal ha echado en medio de la concurrencia de un teatro una bomba infernal que ha causado infinidad de víctimas y sembrado el terror y el más cruel espanto.

¿Cuando acabará para esta desdichada nación este estado de cosas que contristan el corazón y abaten el ánimo? Parece como que Dios nos haya dejado de su mano.

Un dia y otro dia los hechos se repiten y nos vamos envolviendo en un terrible lago de sangre, de ruinas y de muerte.

La prevaricacion de nuestros gobernantes; las leyes, las costumbres, las libertades, la preocupacion constante de algunos alucinados, la mala fe de algunos que les lleva el odio hasta el crimen y la venganza, convierten las naciones en un caos sembrando en todas partes ruinas y cadáveres.

Abrañ los ojos á la luz de la verdad los gobernantes y gobernados; piensen en su mejor situacion los hijos del trabajo; apáganse los odios y rencores; retírase esto que dicen *libertades* que no lo son. Es el más asqueroso libertinaje.

Desde algun tiempo España nos llevamos la mejor parte de las desgracias.

Barcelona está de luto. Conviene doblar la vigilancia á fin de que no se repitan estos actos vandálicos que nos deshonran delante del mundo civilizado.

Reprima con mano fuerte el Gobierno todo conato, si no queremos ser tenidos por bárbaros.

Urge aplicar fuerte castigo, sino queremos vernos destruida la sociedad y la familia.

ISON Á TERRAY!

Quín dupte té.

Vaja si hi son. Es cert, certíssim. Quí 'n pot duptar. Ja se sap que fan el sonso y no s' en volen aná de la casa. Fan com un gat que jo sé que 's va ficá á la casa d' un meu amich y ni á colps d' escombra 'l podían fer marxar fins que li van doná tres ó quatre garrotadas y allavoras s' en va determiná. Es tan bó 'l turro per lo qui te la conciencia ab axamplas. Com que 'ls agrada y 'ls hi proba, no hi volen saber res á deixárlu.

Miréus, els díhuen, que podeu véureus embolicats ab una causa y un procés... Miréus, que no sabéu lo que us feu y lo que pot sucehirvos. Miréu que ho pagaréu car, no siguéu tontos. Cá, barret, díhuen ells, no 'ns podeu pas fer gran cosa, tenim los comptes prou... nets... vull dir bruts. Que 'us importa la superioritat. Si som mes *esquilats* que ningú. Sabém de sobras lo que fém. Ja ho crech que voldrían que dimittíssim, pero com que si *cayém* no hi pujarém may més, cá, ni 'ls mils. Que n' haurán de fer d' esforsos y de foch, vull dir tirar, *tirus* si volen tréurens. Ja sabém que podém aná, díhuen ells, á menjá *coca*, arros blanch ó galleta en una galera, però si lo que convé, es no dimití. Que n' hem fetas de molt grosas també es veritat si las faltas comesas surtisin á la cara no podríam aná pe'l carré, també es veritat. Pero qué se 'ns ne dona tot aixó, si lo que nosaltres volém es conservá l' olla. Algúns de nosaltres, no tenim res per perdre, quan no siga la *dignitat* (¡ep! que... ja l' heu perduda,) pero com no tenim manera de viure y per haver d' estar sense picá alguna besa, tan se val aná á la presó, aquí 'ns tenen, fins que... la justicia disposi de nosaltres.